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Klaus Geschwinder

(Bündnis 90 Die Grünen)
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lm Bezirksrat Vahrenwald List §PD fraktion
im Bezirksrat der
landeshauptstadt Hannover

An die
Bezirksbürgermeisterin Hannover, 09.09.2018
im Stadtbezirk Vahrenwald-List
lrma Walkling-Stehmann
über den Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten
oE 18.62.02

Anderungsantrag gemäß §§ 12, 47 der GO des Rates der LHH
zum Haushaltsplanentwurf 201912020
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Radsch nellweg Langen hagen

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt Hannover entwickelt zusammen mit der Region Hannover und der
Stadt Langenhagen ein Rahmenkonzept für einen Radschnellweg zwischen Hauptbahnhof,
Lister Meile, Schubertstraße, Edenstraße, Ferdinand-Wallbrecht-Straße, Moltkeplatz,
Wöhlerstraße, Tannenbergallee, Am Jagdstall, Peter-Strasser-Allee, Grünzug nördlich der
Kugelfangtrift bis zum Silbersee in Langenhagen und stellt erste Mittel für eine Realisierung
in den aktuellen Haushalt ein. Für dieses Konzept erstellt sie zusammen mit ihren Partnern
einen Förderantrag beim Land und zieht in einem nachgelagerten Realisierungsprozess
auch den Ausbau der Wöhlerstraße mit ein, für den damit eine Förderung in Höhe von 75 %
gegeben ist.

Begründung:

Die Entfernung zwischen Langenhagen und Hannover eignet sich gut für Pendlerfahrten mit
dem Fahrrad. Die beschriebene Achse abseits der Hauptverkehrsstraßen verspricht ein
hohes Maß an Attraktivität, das eine hohe Nachfrage eruvarten lässt.

Das Land Niedersachsen fördert die Realisierung von Radschnellwegen in einer Länge von
mind. 5 km in Höhe von 75 %. Die dargelegte Trasse ermöglicht eine Realisierung mit relativ
überschaubaren Mitteln.

Die Seitenanlagen der Wöhlerstraße sind für das Sonderprogramm Ausbau im Bestand
vorgesehen. Durch eine Aufnahme in einen Radschnellweg werden die Mittel dafür
förderfähig, die Ausbaukosten für die Landeshauptstadt und die Anlieger würden sich damit
deutlich verringern.

Bruno Gill

(S PD-Fraktionsvorsitzender)
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